



北平田保育園 H30. 12. 28 No. 10

朝夕の冷え込みが厳しくなってきました。心待ちにしていた雪が降り子どもたちは大喜びしています。

さて、先日はお忙しい中ゆうぎ発表会にお越し頂きありがとうございました。大勢のお客さんにびっくりし緊張してしまう姿も見られましたが、子どもたち一人一人の成長を感じることができました。残念ながら欠席してしまったお友だちもいましたが、後日衣装を着て踊り、楽しむことができました。

これからが冬本番！アデノウイルスや胃腸炎だけでなく、インフルエンザ等も流行てくる時期です。感染症に気をつけながら冬の遊びを存分に楽しんでいきたいと思います。



2歳になりました。

踊りが大好き♪ 最近はマグネット遊びを喜び、車やお家を作り楽しんでいます。

## 進級に向けて・・・

2歳児のお友だちは4月からゆり組さんになります。進級に向けて2歳児・1歳児と年齢別で活動したり、2歳児はゆり組さんと一緒に遊んだり、給食を食べたりして交流する予定です。ホールのトイレも使用して少しづつ慣れていくようにします。また、1歳児ももも組〇歳児さんとの交流をしていきます。



\*年明けからは、本格的に雪遊びを楽しむことが多くなります。体調が優れず雪遊びができない時は連絡ノートでお知らせください。スノーウエアや帽子の記名やかけひものチェックもお休み中にお願いします。かけひものは掛けやすい所に掛けやすい長さでお願いします。  
また、手袋は遊んでいる内になくならないよう、ひもを長くしてウエアの袖に通して頂ければと思います。(毎週金曜日にスノーウエアを持ち帰ります)

\*園内は床暖やストーブが入り暖かくなっています。活発に動いて遊ぶ子どもたちは、下着と長袖のトレーナーなど2枚で丁度いいようです。雪遊びの時はこちらで調節します！

\*本日、着替えを一式お返しします。着替えの補充や交換、記名のチェックをお願いします。



## ☆一緒に遊ぼうね☆

1月よりちゅうりっぷ組に進級します。ばら組・ゆり組にお姉ちゃんがいて、音楽に合わせて体を動かすことが大好き♪ ニッコリ笑顔がかわいい女の子です。よろしくね！

